



Realizan segunda jornada canina y felina con la participación de los binomios caninos de la Cámara de Diputados

Boletín No. 4720

- La actividad tuvo lugar en la alcaldía Venustiano Carranza, con el objetivo de hacer conciencia para evitar el maltrato animal

Este viernes se llevó a cabo la segunda jornada canina y felina, organizada por el diputado Julio César Moreno Rivera (Morena), con la participación de los binomios caninos de la Dirección General de Resguardo y Seguridad de la Cámara de Diputados, con la finalidad de hacer conciencia en la sociedad para evitar el maltrato animal.

La sede en esta ocasión fue frente al Parque “Fortino Serrano”, ubicado en la Segunda Sección de la Colonia Moctezuma, de la alcaldía Venustiano Carranza, donde el legislador hizo un llamado a los habitantes a ser responsables con sus mascotas, sobre todo al momento de llevarlos a hacer sus necesidades, como utilizar correas, levantar sus heces fecales y evitar que coman cosas del suelo.

Reiteró que actualmente es sancionado como delito el maltrato, sacrificio, muerte o provocarle agonía a un ser sintiente o animales de compañía o cualquier tipo de crueldad, sin justificación alguna, por lo que exhortó a la población a denunciar ante las autoridades correspondientes, cualquier situación de abuso contra los perros.

De esta manera, dijo, se procura educar a las personas que cuentan con mascotas a tener conciencia y responsabilidad sobre los perros, a tenerles destinado un lugar adecuado para su desarrollo y atención, pues no es correcto tenerlos amarrados, en azoteas o terrazas; donde está la familia ahí deben de estar las mascotas, porque forman parte de ella.

Señaló que con frecuencia se escucha que envenenaron al perrito de la vecina, pero esto se puede evitar con un buen entrenamiento para que las mascotas no acepten alimento de otras personas que no sean sus dueños, agregó.

Por su parte, el director de Seguridad de la Cámara de Diputados, Silvestre Rojo Alejandro Román, dijo que para esta instancia legislativa es muy importante estar con la ciudadanía, y los binomios caninos con los que cuenta, Jaco, Cora y Starky, son elementos fundamentales en las tareas diarias de prevención de riesgos.



Ellos están entrenados básicamente para detectar algún artefacto explosivo, maleta, auto o incluso comida, por lo que su adiestramiento es exclusivamente con la nariz, pero en el momento en que lo detectan, no lo tocan, sólo señala el sitio donde lo encuentran, además de que realizan ejercicios de obediencia en primera instancia y audiencia básica que pueden aplicar, para cumplir sus tareas.

Acto seguido, los binomios caninos de la Cámara de Diputados procedieron a dar una exhibición de los binomios caninos sobre las tareas de detección que llevan a cabo en este recinto legislativo, empezando con una obediencia básica, y, posteriormente, aplicando detalles para que los binomios procedieran a localizarlos.

Esta jornada tuvo gran participación por parte de los vecinos quienes acudieron con sus mascotas a recibir servicios de esterilización, peluquería, desparasitación y vacunación, para posteriormente hacer mercedores a diversos premios otorgados por el diputado federal.



Realizan segunda jornada canina y felina con la par...